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2012 年診療報酬・介護報酬改定研究会
　診療報酬改定の４月実施に伴い、協会は県下各地で改定研究会を開催します。
　姫路会場の日時・会場は以下の通りです。研究会では改定の特徴から各項目の点
数について解説します。会員の先生のほか、職員の方も多数ご参加ください。
　会員の先生方宛てに研究会の案内ハガキを３月上旬にお送りいたします。ハガキ
と引き換えに会場で研究会資料（医科『点数表改定のポイント』、歯科『2012 改定
の要点と解説』）を１部無料でお渡しします。案内ハガキを忘れずにご持参ください。
　なお、追加は１部医科 2000 円、歯科 1000 円です。また、同資料は各医療機関宛
に別途１部お送りします（３月下旬頃送付予定、無料）。

《医科診療所》
日　時　３月 24 日 ( 土 ) 14 時 30 分～

《医科病院》 
日　時　３月 24 日 ( 土 ) 17 時～

《歯　科》  
日　時　３月 20 日 ( 火・祝 ) 15 時～

《介　護》 
日　時　３月 31 日 ( 土 ) 14 時～

会　場　じばさんビル

901 会議室
※会場駐車場はございませんので、姫路

駅近隣の有料駐車場をご利用ください。

＜会場＞
西播地域地場産業振興センター

（じばさんびる）
〒 670-0962　姫路市南駅前町 123
TEL 079-289-2832
※ＪＲ姫路駅南すぐ

研究会「今年のスギ花粉症」

　姫路・西播支部は２月４日、兵庫フローラルイン姫路で研究会を開催。「今年のス
ギ花粉症」をテーマに、明石市・永本医院院長の永本浩先生（耳鼻咽喉科）が講演し、
医師・スタッフら 12 人が参加した。宗実琴子支部長が司会を務めた。
　永本先生は、花粉症（アレルギー性鼻炎）の原因である花粉についてハンノキ属・
スギ・ヒノキなど花粉の種別の流行期や特徴を説明し、耳鼻咽喉科で使用する鼻鏡
の使い方についても言及。アレルギーの仕組みを解説した上で、主な治療薬について、
特徴や使用上の注意を説明した。
　参加者からは「なぜ突然、花粉症になるのか」「アレグラが効かない場合、どう処
方しているか」など多数の質問が出され、講師が丁寧に回答した。
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姫路会場のご案内

　他地域の日時・会場、詳細につきまし
ては、兵庫保険医新聞 ( ２月 25 日号）・
案 内 ハ ガ キ お よ び 協 会 ウ ェ ブ サ イ ト
http://www.hhk.jp/ をご参照ください。
　お問い合わせは、
　　協会事務局℡ 078―393―1803 まで
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第240回幹事会から

◆姫路・西播支部の会員数  　648 人 ( 医科　443 人、歯科　205 人 )
◆情勢と運動対策、その他　税・社会保障一体改革について意見交換、県立こ
ども病院のポートアイランド移転について各市町へ移転見直しの意見提出を求
める要請書を提出する。
◆支部の活動・企画　姫路市へ子ども医療費無料化を求める請願採択をめざし、
会員署名に取り組む。診療報酬・介護報酬改定研究会（３月後半予定）など
　幹事会には、会員の先生はどなたでもご参加いただけます。
　お問い合わせは、℡ 078―393―1807 小西まで。

1 月 19 日 ( 木 )　於　姫路じばさんびる　参加　５人

ラジオ関西「寺谷一紀と　い・しょく・じゅう」

協会出演番組�医療知ろう！ＡＭ　558ＫＨ z
番組　　PM7:00 ～ 8:00   
 コーナー 7:30 頃から

毎週木曜日
放　　送　　中

（３月末まで）

　協会会員が出演するラジオ関西番組「寺
谷一紀と　い・しょく・じゅう」内「医
療知ろう！」コーナーに１月 26 日、姫路・
西播支部から高森信岳副支部長（たつの
市・室井整形外科・心療内科）が出演し、

「こころの健康」について語った。
　高森先生は、うつ病や認知症について

「規則正しい生活を心がけることが予防に
つながる。おかしいと思ったらすぐに受診を」と呼びかけた。
　姫路・西播支部からは３月８日に、宗実琴子支部長が「海外赴任時におけるワクチ
ン接種の効果と必要性」というテーマで出演予定。

高森副支部長がラジオ関西で「こころの健康」語る

　協会、姫路・西播支部は１月
23 日、県立こども病院（神戸
市須磨区）のポートアイランド

（同中央区）への移転問題につ
いて、姫路・西播支部内５市６
町の首長に対し、県に計画見直
しを求める意見書を提出するよ
う求めて、要請書を郵送。この
要請に応え、佐用町が２月８日
に庵逧典章町長名で意見書（右）
を提出した。
　県立こども病院は、老朽化が
進み建替えが求められている
が、専門家は現地での建替えが
可能であると判定している。し
かし、兵庫県は、昨年６月の「地
域医療再生計画（案）」で神戸
市中央区の神戸市立中央市民病
院隣接地に移転する方針を表明し、厚労省の内示を受け、移転計画を具体化しようと
している。
　協会では、この問題にいち早く取り組み、会員アンケート実施や啓発用ポスター作
成などを通じ、移転計画見直しを求めてきた。要請書では、災害時に拠点となるべき
病院を沿岸に集中させることの防災上の危険性や、３次救急病院にもかかわらず県北
部・西部からアクセスが悪くなる点について問題を指摘。会員アンケート結果でも反
対意見が多数であると紹介し、兵庫県へ各市町から移転計画見直しを求める意見書を
提出するように求めている。
　協会、姫路・西播支部では引き続き、他の市町でも要請書提出を求めていく。

パーソナリティの寺谷氏（左）らの
質問に答える高森先生（右２人目）

早めの受診が大切

県立こども病院のポートアイランド移転問題

支部の要請に応える

佐用町が見直し求める意見書

投 稿 募 集 ！

　姫路・西播支部ニュースへの投稿を募集しています。趣味や日常お考えのこと
などテーマは問いません。ぜひお寄せ下さい。

ＦＡＸ：078-393-1802　E-mail：konishi-s@doc-net.or.jp　担当事務局　小西まで


